

«Este máster te muestra las aplicaciones reales de la ética» - Mediterráneo - 27/04/2021

MÁSTER EN ÉTICA Y DEMOCRACIA

«Este máster te muestra las aplicaciones reales de la ética»

TERESA GARCÍA CORBALÁN

Egresada del Máster en Ética y Democracia

REDACCIÓN
especiales@epmediterraneo.com
CASTELLÓN

DAMIÁN LLORENS

--¿Por qué decidiste estudiar este máster?

-Durante mi grado en Filosofía por la Universidad de Salamanca orienté todas mis asignaturas a la rama de la ética. Busqué información sobre los mejores másteres que se podían realizar en España respecto a la ética y sus aplicaciones a la empresa, y vi que muchas de las asignaturas del máster se correspondían con temas en los que me interesaba profundizar, como la ética empresarial, la reputación corporativa, la comunicación dentro de la empresa, etc.

--¿Qué te ha aportado?

-Muchas veces, en los grados, aunque tenemos mucha formación teórica, no vemos con claridad en qué o cómo podemos aplicar nuestros conocimientos en nuestro posterior trabajo o en la sociedad. Gracias a las asignaturas del máster, como ética empresarial o comunicación corporativa, pudimos ver que, efectivamente, la ética es algo muy importante hoy en día y que tiene una notable aplicación dentro de las organizaciones.

--¿Qué aspectos destacarías?

-En primer lugar, la dinámica del máster. En cada asignatura leíamos varios textos o atendíamos a las explicaciones de cada profe-



►► El coordinador del Máster en Ética y Democracia, Patrici Calvo, junto a la egresada del máster de la Universitat Jaume I, Teresa García Corbalán.

«Destacaría la dinámica del máster, sus seminarios de actualidad y la labor del profesorado»

sor para discutir sobre este tema en clase. Posteriormente, hacíamos un pequeño trabajo de investigación, que podíamos orientar hacia nuestro trabajo de fin de máster. En segundo lugar, destacaría los seminarios que se realizan, por ejemplo de inteligencia artificial, con investigadores y pensadores importantes sobre es-

ta materia, que nos permiten ampliar nuestra perspectiva sobre temas de gran actualidad. En tercer lugar, la labor del profesorado, muy preparado en su área, cuyas explicaciones nos animaban a saber más sobre las materias que estábamos tratando.

--¿Por qué lo recomendarías?

-Porque es una formación a la que se puede acceder desde muchas carreras, pero que pretende un objetivo común: enseñar y orientar al alumnado en el mundo de la ética empresarial y la filosofía política. Al tener alumnos de diferentes áreas, los debates que surgen en clase tienen una perspectiva muy amplia. Por otra parte, el profesorado tiene muy buena formación y muestra un gran interés a la hora de dialogar con sus alumnos y atender a sus intereses.

--¿Qué aplicaciones prácticas has encontrado?

-Realicé prácticas extracurriculares en la naviera Baleària, en la que estuve seis meses aplicando temas que aprendí en el máster, sobre todo cuestiones de responsabilidad social corporativa, gestión de la reputación de la empresa, comunicación corporativa, etc. Fue una buena experiencia y me di cuenta de que la ética no es solo algo que estudiamos en los libros, sino que también tiene su aplicación real en las empresas. =